## Preisverleihung Stadtradeln 2010

- Die Stadt Waiblingen beteiligte sich vom 16. Sept. bis zum 6. Okt. 2010 drei Wochen lang an der Aktion Stadtradeln des Klimabündnisses. Ziel war es, möglichst viele Kilometer mit dem Rad zurückzulegen, egal ob in der Freizeit oder auf dem Weg zur Arbeit.
- 26 Gruppen mit insgesamt 325 Radlern beteiligten sich in Waiblingen.
- Zusammen wurden 65897 km geradelt (Platz 13 bundesweit) und damit 9,5
   Tonnen CO<sub>2</sub> eingespart (pro km 144 gr.), die Strecke entspricht dem 1,6-fachen des Erdumfanges
- Auch 15 Mitglieder aus dem Gemeinderat/Ortschaftsrat beteiligten sich; an der Auftaktradeltour war auch Oberbürgermeister Andreas Hesky dabei

## **Preisvergabe**

- Die Stadt Waiblingen hat während der Aktion wöchentlich Preise verlost. Vor der PTU-Sitzung wurden als kleine Anerkennung folgende Teams, Radler ausgezeichnet:
  - Das Team mit den meisten Teilnehmern
    Den Preis erhält das Team "Erhartskirche on tour": mit 47
    Radlerinnen war es klar das auch von der Gesamt-Kilometerleistung
    her (10 211 km) stärkste Team.
     Das Team erhält einen Geldpreis in Höhe von 100 € (verwendbar bspw.
    für ein gemeinsames Festle Radeln verbindet ja auch) und eine
    Geschenkkiste mit Sachpreisen wie Gutscheine für Fahrradcheck,
    Fahrradcomputer, Badetücher, Strommessgeräte, Spiele etc.). Den
    Preis hat der Teamchef Jan Westerkamp entgegengenommen.
  - Das Team, das pro Teilnehmer die meisten km zurückgelegt hat Den Preis erhält das Team "Alltagsradler". Im Schnitt fuhr jeder der fünf Radler des Teams 448 km.
     Als Preis gibt es ebenfalls 100 € und eine Geschenkkiste. Den Preis wird der Teamkapitän Uwe Kaiser entgegennehmen, der übrigens als Vorsitzender des ADFC die Aktion wesentlich unterstützt hat.
  - O Der beste Einzelradler ist Mark Williams vom Team Stihl Er legte beachtliche 1 313 km zurück, dafür bekommt er einen Gutschein eines örtlichen Fahrradgeschäftes im Wert von 100 € zum Kauf eines neuen Rades. Den Preis wurde zugestellt. Seine Partnerin Petra Strauß wurde beste Radlerin mit 1 207 km.

Die städtische Abteilung Umwelt dankt allen Radlern fürs Mitmachen, es gab sehr viele positive Stimmen zur Aktion, so dass im Jahr 2011 eine Teilnahme wieder geplant ist. Der Dank gilt auch den örtlichen Radfahrgeschäften, pro velo, dem ADFC und der Innungskrankenkasse für die Unterstützung der Stadtradel-Aktion 2010.

- Bundesweit hat München die meisten Kilometer zurückgelegt: 168 335 km. Auf die Einwohnerzahl umlegt, wurden in München pro Einwohner "nur" 0,12 km zurückgelegt während in Waiblingen immerhin 1,25 km pro Einwohner erreicht wurden.
- Pro Teilnehmer wurden in Schorndorf die meisten km zurückgelegt: 335 km (WN 203 km)

- Allein 6 Teams sind von der Stadt Waiblingen gestellt worden, also eine sportliche Verwaltung
- Gesamtbeteiligung Deutschland weit Vom 1. Juni bis 15. Oktober 2010 wurde in 60 Städten und Gemeinden kräftig für den Klimaschutz um die Wette geradelt. Rund 13 000 RadlerInnen legten zusammen mehr als 2,35 Millionen Kilometer mit dem Fahrrad zurück und ersparten der Umwelt dabei fast 340 Tonnen Kohlendioxid. Ein neuer Rekord!